

# 5 de octubre: Día Mundial

Día a día, miles de maestras y maestros llevan a cabo un importante trabajo: educar a las nuevas generaciones. Como una forma de reconocimiento por esta gran labor, en más de 100 países se conmemora el Día Mundial de Docentes. El 5 de octubre de 1994, la UNESCO instauró esta fecha para honrar la firma de la Recomendación OIT/UNESCO relativa a la situación del personal docente.

Las recomendaciones que dieron origen al Día Mundial de Docentes, y que se presentaron en octubre de 1966 en París, constituyen la Primera Declaración Internacional sobre la situación del personal docente en la historia, y representan un gran paso a la hora de definir responsabilidades y hacer valer sus derechos en todo el mundo. Esta celebración permite centrar la atención y movilizar apoyo a favor de los docentes.



# de los Docentes

